

Manifiesta Cabello que oposición le miente a Trump para lograr su apoyo



Caracas, 12 sep (RHC) La oposición venezolana se encarga de mentir al presidente estadounidense, Donald Trump, acerca de la situación del país sudamericano, aseveró el presidente de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC), Diosdado Cabello.

En su programa Con el Mazo Dando, transmitido por el canal Venezolana de Televisión, Cabello aseguró que los dirigentes opositores mintieron cuando expresaron que el presidente Nicolás Maduro saldría del gobierno, señala Prensa Latina.

'Nosotros hemos sido muy claros señor Trump, si le dijeron otra cosa lo engañaron. Maduro es nuestro presidente, ganó unas elecciones el 20 de mayo del 2018, en las que la derecha participó y perdió por no ponerse de acuerdo', enfatizó el representante del órgano plenipotenciario.

Precisó además que el entonces asesor de seguridad nacional de Estados Unidos, John Bolton, quien se caracterizó por sus ataques y amenazas constantes contra Venezuela y el presidente de la República, contribuyó con las mentiras difundidas.

Advirtió, no obstante, que el despido de Bolton no significa que la administración de Trump cambiará su política con respecto a Venezuela.

'Les garantizo que consiguen uno peor que Bolton, de esos tienen bastante ellos, nadie vaya a pensar que el imperialismo mandará un mensaje de flexibilidad', alertó Cabello.

Durante su programa televisivo, el presidente de la ACN reiteró también su rechazo al informe de la alta comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet, en relación con Venezuela.

Cabello criticó fuertemente la desatención de Bachelet a las víctimas de la violencia terrorista en la nación sudamericana, al expresar que no les prestó atención a estas personas ni los mencionó en ninguna parte de su informe.

Respecto al documento, este martes el viceministro de Temas Multilaterales del Ministerio de Relaciones Exteriores de Venezuela, Alexander Yáñez, objetó la metodología empleada por la comisionada, durante la 42 Sesión del Consejo de Derechos Humanos de la Organización de Naciones Unidas en Ginebra.

El informe obvió la información recabada por Bachelet durante su visita al país, en cambio fue elaborado a partir de 558 entrevistas, de las cuales 460 fueron realizadas fuera de Venezuela, es decir, el 82 por ciento de las fuentes consultadas no habitan en el país, puntualizó el diplomático.

Ante las calumnias infundadas contra la República bolivariana y la postura entreguista de organizaciones de la extrema derecha, las cuales apelaron a intentos de magnicidio y llamados a la invasión militar extranjera para provocar un cambio político por vías inconstitucionales, Cabello ratificó que 'Venezuela jamás va a atacar a nadie, pero se defenderá de quien sea porque nuestro suelo es sagrado'.

'Los escuálidos que sueñan con la llegada de ejércitos extranjeros a hacerles la tarea a ellos deben prepararse, pues de ser así todo el que haga un llamado a una intervención será tratado como traidor a la Patria', enfatizó el presidente de la ACN.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/201810-manifiesta-cabello-que-oposicion-le-miente-a-trump-para-lograr-su-apoyo>



Radio Habana Cuba